



Familiengruppe

Winterwanderung nach Birenbach

Am Sonntag den 21. Januar 2024 starteten bei herrlichem Winterwetter zahlreiche Wanderfreunde der Familiengruppe des schwäbischen Albvereins zu unserer diesjährigen Winterwanderung nach Birenbach.

Direkt von der Albvereinshütte in Hohenstaufen ging es entlang der Spielburg über Ösel und Haidwald nach Birenbach. Nach einer ausgiebigen, leckeren Mittagsrast in der Pizzeria Il Gargano beim Sportplatz wanderten wir über den Radweg und die Pflanzschule wieder zurück auf den Berg und in unsere Albvereinsgaststätte zum gemütlichen Ausklang bei Kaffee und Kuchen.

